

## „Kork-Schlüsselanhänger“

Schlüsselanhänger sind ein äußerst dankbares Bastelprojekt, denn so ein praktischer Anhänger ist eine tolle Geschenkidee, ein nettes Mitbringsel und eine Freude, die man sich durchaus selber machen kann.

Mit Korkperlen, Korkbändern und Korken ist dieser Schlüsselanhänger schnell gebastelt, sieht super aus und wird auch in den tiefsten Handtaschen rasch gefunden.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihr efco-Kreativteam





Vom Alcantara- und breiten Korkband ca. 22 cm abschneiden, mittig (der Naht entlang) mit dem Heißkleber auf dem Kork das terracottafarbene Alcantara befestigen. Das Band zu einem Armband verkleben. Ca. 30 cm vom schmalen Korkband abschneiden und auf der Außenseite mit einem beliebigen Aufsatz Muster „malen“. An den Enden jeweils einen Knoten setzen. Ebenso ein Muster nach Wahl in den Korken einbrennen. Mit der Prickelnadel mittig einmal von beiden Seiten durch den Korken stechen, anschließend die Webnadel komplett durchschieben. Ca. 25 cm vom schmalen Korkband abschneiden, zu einer Spirale aufrollen und mit einem Punkt Heißkleber fixieren.



Die Baumwollkordel zur Hälfte legen und in die Webnadel einfädeln, mit dem Korken beginnen. Diesen einfädeln, ein Ende der Schnur durchziehen, sodass 2 Fäden durch den Korken laufen. Danach je 1 Perle an beiden Korkenseiten einschieben. An einem Ende einen Knoten setzen und das bisher aufgefädelte bündig zusammenschieben. Beide Kordelstränge gegeneinander durch die Spirale schieben, 2 Knoten mit ca. 1 cm Abstand binden, wieder eine Perle einschieben und an den übrigen 2 Enden je 1 Knoten anfügen.



Die 3 Elemente dicht nebeneinander über den Stift (Haltehilfe) legen, wobei das schmale Band und die Kordel ungleichmäßig über den Stift gelegt werden, je nach Belieben. Ca. 4,5 cm des breiten Korkbandes abschneiden, um die 3 Stränge legen, damit dicht umschließen und mit der Heißklebepistole überlappend zusammenkleben. Am Schluss noch die entstandenen Schlaufen in den Karabiner-Ring einschieben. Fertig!

